



Vereinslied KEWR

Melodie: „Die Hände zum Himmel“

Text: Gabriele Herr (Session 2000/2001)

Ja was ist denn in Gladbeck bloß los?
Die Leute feiern nun ganz groß,
die Jecken tanzen, die Narren schunkeln,
die Stimmung steigt, es ist famos!

Die Menschen singen und trinken den Wein,
ach, komm Wirt, schenk mir noch einen ein,
wir wollen lachen, Verrücktes machen,
wir wollen einfach fröhlich sein!

Refrain:

Denn unsre Wittringer Ritter, die feiern, ist doch klar,
mit Gladbecker Bürgern und ihrem Prinzenpaar.
Ja, unsre Wittringer Ritter, die feiern, ist doch klar,
mit all ihren Freunden und ihrer Narrenschar!

Die Narrenzeit ist nun wieder mal da,
und alle kommen, das ist doch klar,
wir wollen schunkeln und auch mal munkeln,
mit allen Narren fern und nah!

In ganz Gladbeck geht's wieder mal rund,
in jedem Stadtteil ist's kunterbunt.
Aus allen Winkeln, aus allen Ecken,
erscheinen Gladbecks Jecken!

Refrain:

Denn unsre Wittringer Ritter, die feiern, ist doch klar,
mit Gladbecker Bürgern und ihrem Prinzenpaar.
Ja, unsre Wittringer Ritter, die feiern, ist doch klar,
mit all ihren Freunden und ihrer Narrenschar!

Refrain:

Denn unsre Wittringer Ritter, die feiern, ist doch klar

Refrain:

Ja, unsre Wittringer Ritter, die feiern, ist doch klar,
mit all ihren Freunden und ihrer Narrenschar